

mardi 22 octobre 2024 à 12h30
rassemblement devant le parvis de l'Université Bordeaux Montaigne
pour la liberté d'expression et contre la poursuite du génocide à Gaza, avec les
organisations syndicales étudiantes et du personnel.

Près d'un an après le début du génocide à Gaza, Israël bombarde et attaque le Liban. D'ores et déjà, des centaines de milliers de Libanais.e.s tentent de quitter leur pays alors que de nouvelles images insoutenables de campements palestiniens brûlés nous parviennent via les réseaux sociaux. Depuis plusieurs jours, des étudiant-es libanais-es affluent vers la France dans l'espoir de pouvoir poursuivre leurs études et avoir un avenir, malgré la guerre dans leur pays.

En France, les déclarations hypocrites de Macron masquent mal le fait que le gouvernement refuse toujours de couper tout partenariat économique, universitaire et militaire avec Israël et continue de réprimer celles et ceux qui osent exprimer leur soutien au peuple palestinien.

Aujourd'hui, cette répression continue de sévir particulièrement sur le terrain des universités. La semaine dernière, le nouveau ministre de l'Enseignement supérieur de droite, Patrick Hetzel, a demandé aux présidences d'université de "veiller au maintien de l'ordre public" face à de potentielles mobilisations.

Depuis, des étudiant-e-s de Sciences Po ont été convoqué-e-s dans le cadre de procédures disciplinaires pour s'être mobilisé-e-s pour la Palestine, des réunions sont interdites partout dans le pays comme à Paris 8, à Strasbourg ou à Marseille.

Localement, la répression contre la liberté d'expression et d'organisation est un enjeu d'autant plus brûlant que l'Université de Bordeaux s'attaque aux droits démocratiques et bloque l'action des associations politiques.

En tant qu'étudiant-e-s, professeur-e-s et membres du personnel de l'Université Bordeaux Montaigne, nous refusons d'étudier et de travailler comme si de rien n'était et exigeons que l'université se positionne pour le droit de se mobiliser contre les massacres en cours au Liban et à Gaza et pour l'accueil inconditionnel des étudiant-e-s réfugié-e-s.

Dans ce sens, nous appelons à un rassemblement sur le parvis de l'UBM mardi 22 à 12h30, en solidarité avec les peuples palestinien et libanais et contre la répression qui s'abat sur les facs.